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平成27年７月22日 日程及び付議事件 

 

日 次 月  日 摘         要 

第１日 ７月22日（水） 

案件 

 人事異動について 

 その他 
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１ 出席委員氏名 

 

  委 員 長  古賀 和仁 

  副委員長  松隈 清之 

  委  員  小石 弘和  尼寺 省悟  飛松 妙子  伊藤 克也 

 

２ 欠席委員氏名 

 

  な  し 

 

３ 委員会条例第 19 条による説明員氏名 

  

  健 康 福 祉 み ら い 部 長  篠原 久子 

  社会福祉課障害者福祉係長兼障害児通園施設園長  緒方  守 

  こ ど も 育 成 課 長  石橋 沢預 

  文 化 芸 術 振 興 課 長  村山 一成 

  文化芸術振興課文化芸術振興係長  久保山智博 

  健康福祉みらい部次長兼スポーツ振興課長  石丸 健一 

  スポーツ振興課長補佐兼スポーツ振興係長  大石 泰之 

  スポーツ振興課スポーツ振興係長待遇  時田 丈司 

 

  市 民 環 境 部 長  橋本 有功 

  市 民 協 働 推 進 課 長  宮原  信 

  市 民 課 整 備 係 長  原  隆士 

  市 民 課 長 補 佐 兼 市 民 係 長  徳渕 悦子 

  税 務 課 管 理 収 納 係 長  豊増 裕規 

  税 務 課 固 定 資 産 税 係 長  佐々木利博 

  市 民 環 境 部 次 長 兼 環 境 対 策 課 長  槙原 聖二 

  環境対策課長補佐兼環境対策推進係長  竹下  徹 

  環境対策課長待遇兼課長補佐兼衛生処理場長  松田 智博 

 

４ 議会事務局職員氏名 
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  議事調査係主任  大塚 隆正 

 

５ 審査日程 

 

  人事異動について 

  その他 

 

６ 傍聴者 

 

  な  し 

 

７ その他 

 

  な  し 
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          開会 

  午後３時31分 

          開議 

                                          

 

古賀和仁委員長 

これより、厚生常任委員会を開会いたします。 

 

∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽ 

 

本日の日程について 

 

古賀和仁委員長 

日程につきましては、お手元の議題書に従い進めていきたいと思いますので、御了承のほ

どよろしくお願いをいたします。 

 

∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽ 

 

人事異動について 

 

古賀和仁委員長 

それでは、７月６日付けで人事異動がありましたので、御挨拶を受けたいと思います。 

なお、挨拶につきましては、新しく健康福祉みらい部並びに市民環境部に異動されてきた

方及び内部で異動があった方とさせていただきたいと思います。あらかじめ御了承のほど、

お願いをいたします。 

では、執行部の皆さんお願いをいたします。 

篠原久子健康福祉みらい部長 

７月６日付けで、健康福祉みらい部長となりました篠原でございます。今後ともよろしく

お願いいたします。 

あとは順に自分の紹介を自己紹介という形でさせていただきます。よろしくお願いいたし

ます。（「部長、座って」と呼ぶ者あり）いや、立っておきます、すみません。みんな終わる

まで。 
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石丸健一健康福祉みらい部次長兼スポーツ振興課長 

こんにちは。 

健康福祉みらい部次長兼スポーツ振興課長を拝命いたしました石丸と申します。どうぞよ

ろしくお願いいたします。 

石橋沢預こども育成課長 

こども育成課長を拝命いたしました石橋でございます。よろしくお願いいたします。 

村山一成文化芸術振興課長 

前職の市民協働推進課から異動いたしまして、文化芸術振興課課長及び市民文化会館長を

拝命いたしました村山でございます。今後ともよろしくお願いいたします。 

緒方 守社会福祉課障害者福祉係長兼障害児通園施設園長 

社会福祉課長補佐兼障害者福祉係長兼障害児通園施設園長を拝命いたしました緒方と申し

ます。よろしくお願いいたします。 

大石泰之スポーツ振興課長補佐兼スポーツ振興係長 

健康福祉みらい部スポーツ振興課長補佐兼スポーツ振興係長を拝命いたしました大石です。

どうぞよろしくお願いいたします。 

久保山智博文化芸術振興課文化芸術振興係長 

文化芸術振興課文化芸術振興係長を拝命いたしました久保山と申します。どうぞよろしく

お願いいたします。 

時田丈司スポーツ振興課スポーツ振興係長待遇 

健康福祉みらい部スポーツ振興課係長待遇を拝命しました時田と申します。これから議員

の皆様方とお話をする機会も増えてくるかと思いますけど、御指導のほど、よろしくお願い

します。 

橋本有功市民環境部長 

こんにちは。 

７月６日の機構改革に伴いまして、新たに市民環境部が設置されております。市民環境部

につきましては、市民協働推進課が主管課となりまして、市民課、税務課、国保年金課、環

境対策課の５課で構成をされております。 

７月６日の異動に伴いまして市民環境部長を拝命いたしました橋本でございます。引き続

きよろしくお願いいたします。 

槙原聖二市民環境部次長兼環境対策課長 

同じく、人事異動によりまして市民環境部次長兼環境対策課長を拝命いたしました槙原で

ございます。委員会につきましては、建設経済常任委員会のほうからこちらの厚生常任委員
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会のほうに変わったということございまして、委員の皆様にはよろしく御指導御鞭撻のほど

お願い申し上げます。 

宮原 信市民協働推進課長 

７月６日付けの人事異動によりまして、市民協働推進課長を拝命いたしました宮原信でご

ざいます。よろしくお願いします。 

松田智博環境対策課長待遇兼課長補佐兼衛生処理場長 

環境対策課長補佐兼衛生処理場長の松田でございます。よろしくお願いします。 

徳渕悦子市民課長補佐兼市民係長 

市民課長補佐兼市民係長徳渕でございます。よろしくお願いいたします。 

竹下 徹環境対策課長補佐兼環境対策推進係長 

環境対策課長補佐兼環境対策推進係長を拝命いたしました竹下です。よろしくお願いしま

す。 

原 隆士市民課整備係長 

市民環境部市民課整備係長を拝命いたしました原でございます。よろしくお願いいたしま

す。 

豊増裕規税務課管理収納係長 

税務課管理収納係長を拝命しました豊増でございます。どうぞよろしくお願いします。 

佐々木利博税務課固定資産税係長 

税務課固定資産税係長を拝命いたしました佐々木と申します。よろしくお願いします。 

古賀和仁委員長 

ありがとうございました。 

以上で人事異動に伴う御挨拶を終わります。 

 

∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽ 

 

その他について 

 

古賀和仁委員長 

その他、委員の皆様から連絡事項等ありませんでしょうか。何かあれば、お受けしたいと

思います。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 
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ないようですので、これで本日の日程を終了いたし……。（「あれする、老人クラブの申し

入れの」と呼ぶ者あり）ここでする。（「したほうがいい」と呼ぶ者あり）したほうがいい。

はい。失礼をいたしました。 

 

∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽ 

 

老人クラブ連合会からの申し出について 

 

古賀和仁委員長 

それでは、委員の皆さんにお諮りをしたいと思います。 

議長を通じまして、老人クラブのほうから、委員会との協議の場を設けてもらえないだろ

うかという申し出があっておりますので、どうしますか、これについてお諮りをしたいと思

います。 

松隈清之副委員長 

協議ちゅうか、懇談をしたいという申し出があっとるんですか、それとも協議をしたいと

言われてるんですか。 

古賀和仁委員長 

懇談の場を設けていただけないだろうかということで、特別に何かをお話ししたいという

ふうな内容については全く受けておりません。ただ、場所を設けていただけないだろうかと

いう、そういうふうな申し出でございます。（「どうですか」と呼ぶ者あり）（「どういうんや、

ただん場所。こういう場所。どういうふうな。」と呼ぶ者あり）どういう形になるか知りませ

んけど、どういうことをお話ししたいかまでは、全く聞いておりません。 

ただ、そういうふうなお話、何か議員の皆さんとお話しする場所がいただければなという

その程度でございます。何についてお話したいということについては、一切まだ聞いており

ません。 

松隈清之副委員長 

僕も始まる前にその話を聞いたんで、もしやるっていうことであれば、事前にそのテーマ

ぐらいはお尋ねをして、今日執行部に残ってもらっておるのは――健康福祉みらい部になる

のかな――、もしテーマに対して事前に勉強しとかないかんということがあるのであれば、

その時間を事前にとって、ある程度それに沿って情報を持った上で、その懇談の場を設けよ

うとは思います。 
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だから、何もない状態でこんな会するちゅうことはないと思うんですけど、基本的に皆さ

んがそういう場を設けてもいいよっていうことであれば、事前に内容についても確認して、

ある程度情報を持った上で懇談の場を設けようとは思います。 

そういうことでいいんじゃないかということであれば、調整をしたいと思いますけど、い

かがですか。（「わからん。老人クラブ」と呼ぶ者あり）（「連合会」と呼ぶ者あり） 

古賀和仁委員長 

老人クラブ連合会のほうからそういうふうなお話があっております。 

詳しい内容については、まだ全く聞いておりませんので、受けるというふうになれば、今、

副委員長言われたとおり、何らかの勉強会まで含めてやったあとに、議題まで含めてやれば

いいかなと。皆さんで受けるかどうかまで含めて。 

受けてもいいよということであれば、委員長、副委員長で議題まで含めて調整はしたいと

思いますけども。 

いかがですか。 

伊藤克也委員 

個人的には懇談はいいと思いますので、あとはさっき副委員長がおっしゃったように、そ

の内容等があれば調整をしていただいて、委員長、副委員長で最終的には諮っていただけれ

ばというふうに思います。 

以上です。 

古賀和仁委員長 

他にありませんか。 

小石弘和委員 

それは厚生常任委員会のメンバーと老人クラブ全部ですか。 

古賀和仁委員長 

私がお聞きしたのは、老人クラブの各地区に会長さん、いらっしゃるんですね。その会長

と副会長くらいまでかなというふうに認識をしております。全体とするというんじゃなくて、

会長さん、副会長さんまでのところになるんじゃないかというふうに考えています。 

小石弘和委員 

厚生常任委員会とですか。 

古賀和仁委員長 

老人クラブの管轄が厚生常任委員会ということでのお話だというふうに私は理解をしてお

るんですけれども。 

松隈清之副委員長 
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どこでやるかっていうこともあると思うんですよね。 

例えば、来られる人数によって、もう入らんようなことではちょっと……、場所から、大

会議室でするのかどうかも考えないかんので。 

そこは、もしやるということであれば、ある程度何人ぐらい来られるか、あと、執行部が

おったがいいのかどうなのかですたいね。ある程度事前にテーマに対しては協議をしてから

いこうと思いますけど、何かその場で出てきたときに、わからんこともあるんでね、執行部

がおったがいいのかどうなのかも含めて、御意見があれば。 

古賀和仁委員長 

ほかに意見、はい。 

伊藤克也委員 

現時点では内容もわからない上で執行部が来たほうがいいとか、来ないほうがいいとか、

そういったことはこの場では諮れないのじゃないかなというふうに思いますので、その辺も

含めて、一個人としては、懇談会は差し支えないというふうに思ってますので、あとはお任

せをいたします。 

繰り返しになりますが。 

古賀和仁委員長 

正副委員長でお任せいただけるということであれば、その辺まで含めて……、って、どう

いう形になるかちょっと私もよくわからん。（「今、唐突に聞きよるからね」と呼ぶ者あり）

はいはい。（「唐突に」と呼ぶ者あり）(「そうそう」と呼ぶ者あり)（「休憩しようか」と呼ぶ

者あり） 

暫時休憩します。 

 

午後３時44分休憩 

 

∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽ 

 

  午後３時45分開議 

 

古賀和仁委員長 

再開をします。 

中央老人クラブからの申し入れについては、委員長のほうでどうするかまで含めてやって

いきたいと思いますので。 
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これでよろしゅうございますか。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

では、そのようにさせていただきたいと思います。 

そのほかに何かあればお受けしたいと思います。 

〔「ありません」と呼ぶ者あり〕 

 

∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽ 

 

古賀和仁委員長 

それでは、以上で本日の日程は終了しました。 

これをもちまして、厚生常任委員会を閉会いたします。 

 

 午後３時46分閉会 
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鳥栖市議会委員会条例第29条の規定によりここに押印する。 

 

             鳥栖市議会厚生常任委員長  古  賀    和  仁 
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